

Asunto: Informe de Comisión

Se realizó comisión en la ciudad de Atlixco, Puebla, el día 04 de febrero de 2015, con el objeto de realizar seguimiento de documentación migratoria con el adolescente refugiado, de nacionalidad salvadoreña, que se encuentra alojado en las instalaciones del Instituto Poblano De Readaptación, A.C.

La realización de la comisión antes mencionada, tuvo como beneficio, salvaguardar el debido proceso del solicitante, mediante la interacción y retroalimentación directa con el mismo para una mejor valoración sobre la asistencia institucional que recibe el extranjero adolescente en comento.

Para cumplir con el objetivo anterior, me trasladé en vía terrestre al domicilio de la institución referida en el primer párrafo el cual es: Carretera Federal Puebla Atlixco km 25, 74200 Atlixco, Pue.

Atentamente



Juan Manuel Miguel Armenta.